

Mahasiswa KKN Kelompok 11 Sosialisasi Penanganan Hama Tanaman Kakao di Gampong Meuria Seulemak



Mahasiswa Unimal Sosialisasi Penanganan Hama Tanaman Kakao di Gampong Meuria Seulemak. foto:ist

UNIMALNEWS| Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 11 Universitas Malikussaleh melakukan Sosialisasi Penanganan Hama Kakao di Gampong Meuria Seulemak Paya Bakong, Kecamatan Paya Bakong, Aceh Utara, Rabu (22/06/2022)

Salah seorang mahasiswa KKN, Ilham Hambali Ritonga mengatakan, pihaknya yang sedang melaksanakan KKN mulai mengaplikasikan program kerjanya di beberapa wilayah pedalaman Kabupaten Aceh Utara, sebagaimana yang dilakukan kelompok 11 di Gampong Meuria Seuleumak dengan memberikan penyuluhan dan sosialisasi cara penanganan hama pada Tanaman Kakao.

"Sosialisasi ini bertujuan dapat meningkatkan pengetahuan masyarakat khususnya petani budidaya kakao serta membantu permasalahan yang dialami masyarakat dan beberapa kelompok yang terlibat dalam budidaya kakao," kata Ilham.

Geuchik Gampong Meuria Seuleumak, Syamsul Khamar ST merasa sangat bangga akan ide dan program kerja mahasiswa KKN Unimal, "Kepekaan adik-adik mahasiswa KKN terhadap permasalahan yang dialami warga kami, sosialisasi dan transfer ilmu bidang pertanian ini sangat bermanfaat bagi warga kami mengingat tanaman kakao merupakan salah satu budidaya utama setelah tanaman padi di gampong ini,"ujarnya.

Ilham Saputra MCS selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) kelompok 11 sangat mendukung ide program kerja dari mahasiswa KKN. Kegiatan ini diharapkan dapat menjawab permasalahan yang dialami warga desa, masyarakat sangat membutuhkan tambahan pengetahuan bidang pertanian.

"Hal ini terlihat dari tingkat antusiasme warga yang hadir pada kegiatan ini, untuk Mahasiswa yang sedang melaksanakan pengaduan KKN agar selalu menjaga sikap dan tutur kata, menjunjung tinggi tata tradisi yang ada di Gampong menjaga nama baik almamater tercinta, serta menjaga solidaritas tiap anggota,"paparnya.

Mahasiswa Kelompok 11 KKN Universitas Malikussaleh terdiri dari M.Rivaldi dari teknik sipil (Ketua Kelompok), dan beranggotakan Ilham Hambali Ritonga (Agroteknologi), Bagus Handayana (Teknik Arsitektur), Zahrol Hilmi (Teknik Kimia), Nurul Fazilah (Pendidikan Bahasa Indonesia), Sella Afrianti (Pendidikan Fisika), Najiha Sabrina (Pendidikan Kimia), Asmaul Husna (Pendidikan Matematika), Fitriani (Pendidikan Matematika), dan Nuri Astuti (Teknik Industri). [zri]

Tanggal: 23 June 2022

Post by: [ZulfaR](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),